

6/20

糾弾アート 全学連 支持会議

学友諸君！

またまた全共斗による暴徒的暴力と民主主義の破壊が行なわれた。昨日
の「全共斗一派による暴徒的暴力と民主主義の破壊を行なわれた。昨日
からにしてより、彼らは昨日「10.0」から予定されていて「法学部東名（主催）集会実
行委員会」、審査・刑法ゼミの会場工学部町田校教室の鍵をうけい、ドアを封鎖
した。そして、ヘルメットとケバ棒、一M程の鉄棒へふりまわしやすいうつに「ひちか
ついており、免る新鮮が二つでござる」とて完全武装して全共斗の暴力団がドアの
まわりをウロツキまわっていた。そして、集会参加に結集して百数十名の学友の間に
テモでおじかけ、その集会を暴力的に破壊してやった。そして彼らは、彼らに糾弾の
声を上げた学友にとび入り、鉄パイで數十人を一ヶまわし倒れた所をほぐりかか
つたり、一人が体をおさえつけ、一人が鉄パイで両太モモをすくぶらうと数カギりき
い暴行を行なうとした。この為一人の学友は10日間歩行不能になり、手をけがし
たり。そして、また、マイクで糾弾の声を上げた学友を数人でおいかげまわした。
彼らは警官のようにヒヨヒヨ千ほどの鉄パイを腰につり上げ、その姿はまるで「魔
内の民主主義を圧殺してゆける魔魔の姿のものだった。ある学友は「これが全共斗
制服を着れば市大は立法が実施されない大学のようだ」と怒りをぶちまけていた。

この為、集会は中止させられ、ますます民主化斗争の敵対者が全共斗一派とそれと
全く同じ革新スルーパーであることが明白となつた。

学友諸君！

市大の民主化斗争、民主主義を圧殺する大学立派精神の斗争をこそ、我々は争い、
争おうとしているのではないか。民主主義の敵対者は学内たり、全国の大学から
迫害してゆく斗争をやっているのではないのか。全共斗と革新スルーパーの連中の魔は
まちばいもなく、テモを牽引する暴動隊のものであつた。断じて、このうち暴力
を許してはならない。この争はあくまで「バグ」でありする着付すばく民主化を齎
る姿格ほどもつては許されない。

今まで内がべかしめの三派（マーナリズムベリ）の暴虐は度々で、学内におけ
る暴力、民主主義の圧殺を見るることは許されない。

学友諸君！

全共斗一派と革新スルーパーの封サ、暴力策動とそれをありまりにし、全共斗を擁護する
民官同の筋動をはねのけ、封鎖糾弾！ 立法粉碎！ 捜査用刑！ 民主化実現／の斗争
に立ちよう。われわれは全共斗の暴力に反してあくまで斗争をめざす。

6.21 市大終丈起 大阪万人集会

六二〇 朝町公園